

Kia gewährt Blick in den Sorento

Kia hat einen ersten Blick in das Innere des Sorentos gewährt. Das Interieur der dritten Modellgeneration entstand unter Leitung des europäischen Kia-Designzentrums in Frankfurt und zeichnet sich durch fließende Konturen aus. Zum Einsatz kommen ein hoher Anteil an Soft-Touch-Materialien und Leder sowie zahlreiche Ziernähte. Das geschwungene Armaturenbrett zieht sich über die gesamte Kabinenbreite. Dominierendes Element im Zentrum ist ein großes Infotainment-Display.

Der neue Kia Sorento, das erstmals Ende August in Korea präsentiert wird, feiert seine Europapremiere auf dem Pariser Autosalon (4. - 19.10.2014). (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Kia Sorento.
